

Ecopetrol revelará hoy sus resultados a marzo



Colprensa

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, dijo que este año las inversiones se recortarán US\$1.200 millones en 2020.

BOGOTÁ

Hoy *Ecopetrol* revelará sus resultados financieros consolidados del primer trimestre del año. Al cierre del mercado, la empresa dará a conocer su situación, los avances y cómo el covid-19 y los precios internacionales del petróleo afectaron su caja.

Aunque aún no hay expectativas debido a la coyuntura, días atrás la empresa reveló que los choques externos e internos y el avance de la pandemia afectarían negativamente los resultados operacionales y financieros a marzo. En concreto, la petrolera reveló que sus ganan-

cias netas consolidadas podrían caer entre 52% y 65%.

En esa misma línea, advirtió que la utilidad bruta consolidada y sus ingresos operativos serán menores en el rango de -32% y -36% y -43% -47%, respectivamente.

A esto se sumó que comunicó que, con la coyuntura, también se vieron afectados en estos tres primeros meses los costos operativos como resultado del aumento en la actividad de exploración y producción. “El impacto de la depreciación del tipo de cambio del peso colombiano al dólar estadounidense sobre el interés financie-

ro debido a la deuda en moneda extranjera y la volatilidad en los mercados de capitales que reducen la valoración de mercado a nuestra cartera financiera”, explicó la empresa.

Por ahora, en esas expectativas, *Ecopetrol* estimó que en los resultados de este primer trimestre se reflejará también un aumento en el deterioro de los activos no corrientes en el rango de \$1,1 billones o \$1,2 billones. Esto, según la firma, impulsado principalmente “por la disminución esperada a corto plazo en el flujo de efectivo.



KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G

@KevinBohorque89